



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	26	22/10/2022	LEGISLATIVO

Yo “no pongo ni quito rey”: Adán Augusto

MÓNICA CAMACHO

LA JORNADA DE ORIENTE
PUEBLA, PUE.

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, aclaró que no tiene candidato a la gubernatura de Puebla para 2024 y que los acercamientos con Ignacio Mier Velazco son porque es su amigo. “Yo no pongo ni quito rey”, dijo en entrevista con medios locales tras reunirse con el mandatario morenista, Luis Miguel Barbosa, en una visita al Congreso del estado.

López Hernández llegó al estado para defender la reforma constitucional que amplía la participación de las fuerzas armadas en la Guardia Nacional hasta 2028. Argumentó que no son los tiempos para pronunciarse a favor o en contra de un proyecto político.

Aunque Mier ha acompañado a Adán Augusto en la mayoría de las visitas que ha realizado a los poderes legislativos de otros estados, como coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, en la de Puebla estuvo ausente. En ese contexto, López Hernández felicitó al titular del Poder Ejecutivo local por bajar los índices delictivos y duplicar el número de elementos de seguridad.